

第61回 学習院·甲南 柔道定期戦 学習院大学·甲南大学 柔道定期戦60周年記念式典



両校の運動競技総合定期戦が60回目を迎えた。 柔道はその前年に学習院大学が甲南大学に来校して始まった。 柔道の定期戦は61回目を迎える。



11月28日(土)、学習院大学 OB と学生を迎え、定期戦が14時30分から六甲アイランドにある甲南大学の 柔道場で行われた。定期戦・親善戦ともにお互いが力を出し切り、定期戦にふさわしい熱戦が展開された。













17時から両校103名が集い、学習院大学・甲南大学 柔道定期戦60周年記念式典が三ノ宮のホテルサンルートソプラ神戸で行われた。学習院柔桜会の木下和之会長による開会の挨拶につづき、長坂悦敬甲南大学学長、水野正人甲南摂津会会長から祝辞をいただいた。祝電の披露と鏡開きが行われ、嘉納行光氏(学習院・昭和31年卒 講道館名誉館長)と辻 治雄氏(甲南・昭和33年卒 甲南大学名誉教授)が第1回柔道定期戦の思い出を語り、岡本 晟氏(甲南・昭和30年卒)による乾杯の音頭で祝宴が始まった。

山本三四郎氏(学習院・昭和32年卒)、野村隆一氏(甲南・昭和34年卒)、服部史郎氏(学習院・昭和34年卒)、永井 郁氏(甲南・昭和38年卒)からも定期戦の思い出が話され、共に青春を刻んだ定期戦を懐かしんだ。OB も学生も打ち解け、あちこちで談笑の輪が次々と広がり、会場は話が途切れることなく夜は更けていった。坂下 誠学習院大学師範と山崎俊輔甲南大学師範からも挨拶、両校学生のエール交換の後、OBによるエール交換も行われ、甲南柔友会の辰巳岩夫会長による閉会の挨拶をもってお開きとなった。



開会の挨拶



祝辞



定期戦の 思い出(|)





鏡開き



乾杯



記念品







学習

定期

定期戦の思い出(||)





大学師範挨拶



学習院柔桜会の石井寅三郎前会長より 記念品(ブータン柔道支援金)の贈呈





甲南大学・学習院大学柔道部員によるエール交換



学習院大学 OB 院歌を歌う



甲南大学 OB 柔道部歌を歌う





両校主将によるケーキ入刀



閉会の挨拶